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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭（事務局） １ 開会のことば 

  

 ２ 挨拶 

田中指導主事 ⑴ 加須市教育委員会学校教育課 田中指導主事 

校長 ⑵ 校長挨拶 

  

田中指導主事 ３ 委嘱状交付 

  

各委員 ４ 学校運営協議会委員及び職員紹介 

  

 ５ 会長・副会長の選出 

  会長に大塚成穂委員、副会長に齊藤理史委員が選出された。  

  

 ６ 授業見学 

  

 ７ 協議 

校長 ⑴ 学校経営方針について 

 学校経営方針と騎西中学校の現状について校長より説明。 

 〇学校経営方針についての質疑応答 

石原委員 ・（資料の）グランドデザインのどこに不登校対策が示されているのか 

  教えてください。 

校長 ・不登校生徒については、一人一人要因が異なるものです。グランド 

  ドデザインの色々な場所に、策は入っています。 

及川委員 ・ＳＳＲに地域が関わること、拡充することはできないでしょうか。 

校長 ・ＳＳＲには、予算がついていないのが現状です。予算がないので、 

  人を配置するのは難しいと考えています。市にも要望は出していま 

  す。 

大塚会長 ・いじめの解消件数はどれくらいでしょうか。 

校長 ・ほとんど解消していますが、継続指導中のものもあります。 

 〇学校経営方針についての承認 

大塚会長 ・令和７年度加須市立騎西中学校の学校経営方針について承認される 

  方は、拍手をお願いします（拍手）。 

 ・令和７年度加須市立騎西中学校の学校経営方針は承認されました。 
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⑵ 意見・情報交換 

大塚会長 ・今後の学校運営協議会で協議したい内容がありましたら、お話し 

  ください。また、学校を見学しての感想でも結構です。 

  

岩崎委員 ・地域と中学校との連携について、話を深めていきたいです。 

齋藤委員 ・不登校対策について協議していきたいです。また、授業に関しては 

  楽しい授業を続けていってほしいと思いました。 

庭山委員 ・言語を大切にしていきたと思います。そのためには、図書環境の充 

  実が必要だと思います。テーブルと椅子がきれいになっていて、 

  よかったです。 

横田委員 ・生徒の皆さんが一生懸命やっていてよかったです。 

石原委員 ・特別支援学級が拡充していて驚きました。お願いという点では、 

  生徒の自転車のマナーに問題があるので何らかの対策を考えてい 

  きたいです。 

及川委員 ・生徒が落ち着いて過ごしていることに感心しました。自転車の乗り 

  方については、指導も必要かと思いました。 

  

 ８ 諸連絡 

司会 ・次回の日程について、報償費等の支払いについて 

田中指導主事 ・学校再編についての説明 

  

 ９ 閉会 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年５月２３日 

          署名   教頭  大谷 直紀   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


